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議会運営委員会会議録 

 

平成２９年３月２４日 金曜日 

  午前９時１５分開議 

  午前９時２４分閉議（実時間９分） 

                              

○本日の会議に付した案件 

１ 本日の議事日程について 

 （1）委員長報告 

 （2）議員提出発議案 

 （3）閉会中の継続審査･調査申し出 

 （4）その他 

１ 議会運営委員会の閉会中継続調査の 

申し出について 

 （1）議会の運営に関する事項 

 （2）議会の会議規則、委員会に関する 

条例等に関する事項 

 （3）議長の諮問に関する事項 

１ その他 

                             

○本日の会議に出席した者 

委 員 長  野 﨑 伸 也 君 

副委員長  松 永 純 一 君 

委  員    亀 田 英 雄 君 

委  員    中 山 諭扶哉 君 

委  員  成 松 由紀夫 君 

委  員  古 嶋 津 義 君 

委  員  前 垣 信 三 君 

委  員  増 田 一 喜 君 

委  員  村 上 光 則 君 

委  員  村 川 清 則 君 

委  員  山 本 幸 廣 君 

 議  長  鈴木田 幸 一 君 

 

※欠席委員         君 

                              

○委員外議員出席者中発言の許可を得た者 

          君 

                              

○説明員等委員（議）員外出席者 

議会事務局長 東 坂  宰  君 

                              

○記録担当書記  嶋 田 和 博 君 

梅 野 展 文 君 

 

（午前９時１５分 開会） 

○委員長（野﨑伸也君） ただいまから議会運

営委員会を開会いたします。 

                             

◎本日の議事日程について 

○委員長（野﨑伸也君） それでは、まず、大

項目１点目の本日の議事日程についてを議題と

し、（１）委員長報告の(イ) 議案３９件、(ロ) 陳

情１件について説明を求めます。 

○議会事務局長（東坂 宰君） おはようござ

います。（「おはようございます」と呼ぶ者あり）    

それでは、本日の議事日程の（１）委員長報

告の（イ）議案３９件、（ロ）陳情１件について

説明いたします。着座にて説明させていただき

ます。お手元の平成２９年３月定例会議事日程

（第７号）をごらんいただきたいと思います。 

 まず、議長の諸報告の後、日程第１から日程

第３９までの市長提出案件３９件、及び日程第

４０の陳情１件については、おのおの付託され

ておりました関係の議会運営委員会、特別委員

会、常任委員会から審査が終了した旨の報告が

ありましたので、この審査の経過並びに結果に

ついての委員長報告があります。 

次に、採決について説明いたします。 

議案第２号につきましては起立採決、３号か

ら５号は一括で挙手採決、６号及び７号は、そ

れぞれに単独で起立採決、８号及び９号は一括

で挙手採決、１０号から１６号までの７議案は

一括で挙手採決、１７号から１９号は一括で挙

手採決、２１号及び２２号は一括で挙手採決、 

２３号は起立採決、２４号及び２５号は一括
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で挙手採決、２６号は起立採決、２７号から２

９号は一括で挙手採決、３０号は挙手採決、３

１号から３３号は一括で挙手採決、３４号から

３７号は一括で挙手採決、３８号から４０号は

一括で挙手採決、４１号は起立採決となります。

次に陳情第１号は挙手採決となります。 

なお、お手元に委員会審査結果表を配布いた

しておりますので、後ほどごらんいただければ

と思います。 

また、本日は議席に議員表決申告書を配付し

ておりますので、記入のほどよろしくお願いい

たします。 

以上でございます。 

○委員長（野﨑伸也君） ただいま説明終わり

ましたけれども、何か質疑ございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（野﨑伸也君） ないということでご

ざいますので、次に（２）議員提出発議案２件

について報告を求めます。 

○議会事務局長（東坂 宰君） それでは、議

員提出発議案についてでありますが、お手元に

発議案を配布いたしておりますとおり、発議案

２件が提出されております。 

発議案第１号・八代市議会会議規則の一部を

改正する規則案は、去る３月８日、野﨑議員外

１０名から提出されたもので、本会議における

速記者の廃止に伴う記録方法に関する規則改正

でございまして、趣旨弁明は野﨑議員さんにお

願いいたします。 

次に、発議案第２号・庁舎建設に係る木造・

木質化に対する補助金の拡充を求める意見書案

は、去る３月２１日、松永純一議員外４名から

提出されたもので、庁舎建設の際に、木材を十

分使えるような法律の整備、施策の充実、並び

に補助金の拡充を国に求める意見書でございま

して、趣旨弁明者は松永議員さんでございます。 

この２件は一括議題として、それぞれに趣旨

弁明が述べられ、採決につきましては、それぞ

れに起立採決をとりたいというふうに思います。 

以上でございます。 

○委員長（野﨑伸也君） ただいま報告終わり

ましたが、委員会メンバー以外の会派等からの

議員発議案については、発議者代表から説明す

ることとされておりますが、この際、説明があ

ればお願いをしたいというふうに思います。 

○委員（松永純一君） 発議案第２号について、

若干説明をいたしますが、現在、八代市を含む

地震に対する庁舎建設が計画されております。

また、合併市町村の多くが庁舎建設に取り組ん

でいるような状況です。しかし、この庁舎建設

について、木造あるいは木質化を図っていこう

という自治体がふえている中で、これに対する

補助金というものが、まだ余り確立されていな

いというような状況であります。先般、宮崎県

の小林市の木造庁舎についても研修に行きまし

たけれども、宮崎県からの多少の補助金はある

ということでしたけれども、国等については、

いまだ、その整備がなされていないというよう

なことから、今回、国に対して庁舎建設に係る

木造・木質化に対する補助金の拡充を求める意

見書であります。 

 以上でございます。 

○委員長（野﨑伸也君） 発議者代表松永議員

から説明いただきましたけれども、何かござい

ますでしょうか。 

○委員（成松由紀夫君） これは、林活議連か

何かに諮ってありますか。 

○委員（松永純一君） 今回の意見書案につき

ましては、書いてありますように補助金の拡充

を求める意見書です。当然、林業に関係するこ

とではありますけれども、これは私たちの無所

属未来から提案するということで、林活議連と

は特段リンクしておりません。 

○委員（成松由紀夫君） はい、わかりました。 

○委員長（野﨑伸也君） ほかにございますか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 
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○委員長（野﨑伸也君） それでは、ただいま

協議いたしました発議案２件についての委員会

付託について協議いたします。付託はいかがい

たしましょうか。（「なし」と呼ぶ者あり）付託

なしということでございます。 

 それでは、お諮りいたします。議員提出発議

案２件については、委員会付託を省略すること

に御異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（野﨑伸也君） 御異議なしと認め、

そのように決しました。 

次に、（３）閉会中の継続審査・調査の申し出

について報告を求めます。 

○議会事務局長（東坂 宰君） それでは、閉

会中の継続審査・調査申し出につきまして説明

いたします。 

閉会中継続審査（調査）申し出書をお開きい

ただきたいと思います。よろしいでしょうか。

議会改革特別委員会では議会改革に関する諸問

題の調査、新庁舎建設に関する特別委員会では

新庁舎の機能、規模、予算など新庁舎建設に関

する諸問題の調査、経済企業委員会では所管事

務調査２件、建設環境委員会では所管事務調査

２件、文教福祉委員会では陳情４件、所管事務

調査２件、総務委員会では請願１件、所管事務

調査２件。 

なお、議会運営委員会においては、この後、

御決定いただくことを予定いたしまして、ごら

んの３件を記載させていただいております。こ

れらを合計いたしまして１８件となります。 

以上でございます。 

○委員長（野﨑伸也君） 報告終わりましたけ

れども、何か質疑ありませんか。 

(「なし」と呼ぶ者あり) 

○委員長（野﨑伸也君） なしということでご

ざいますので、次に（４）その他について、何

かありませんか。 

(「なし」と呼ぶ者あり) 

                          

◎議会運営委員会の閉会中継続調査の申し出

について 

○委員長（野﨑伸也君） それでは、次に、大

項目２点目、本委員会の閉会中の継続調査の申

し出について、お諮りいたします。 

 本委員会は、議会の運営に関する事項、議会

の会議規則、委員会に関する条例等に関する事

項、議長の諮問に関する事項について、閉会中

も引き続き調査することとし、継続調査を申し

出たいと思いますが、これに御異議ありません

か。 

(「なし」と呼ぶ者あり) 

○委員長（野﨑伸也君） 御異議なしと認め、

そのように決しました。 

                        

◎その他 

○委員長（野﨑伸也君） 次に、大項目３その

他について何かありませんか。 

 (「なし」と呼ぶ者あり) 

○委員長（野﨑伸也君） ないということでご

ざいますので、以上で本日の議会運営委員会を

閉会いたします。 

 (午前９時２４分 閉会) 

 

八代市議会委員会条例第３０条第１項の規定に

より署名する。 

  平成２９年３月２４日 

 議会運営委員会 

 委 員 長 

 


